

Sección Página 29.01.2010 Primera 15

PRI, EL RIVAL A VENCER EN 2012, DICE

La tersa sucesión del liderazgo en PAN-DF

TEXTOS ELLA GRAJEDA

Prevén que la mayoría de los 95 consejeros conviertan a Obdulio Ávila en el presidente de la unidad

A pesar que la sucesión en la dirigencia de Acción Nacional en el DF se caracterizará por un relevo terso, pues no se registró otro candidato más que Obdulio Ávila Mayo, aún prevalece la división al interior de este partido con miras al 2012.

El consejo regional del PAN capitalino está integrado por 95 miembros, de los cuales por lo menos 71 apoyarán mañana, en la elección interna, a Ávila.

El resto conformado por los grupos que simpatizan con Kenia López Rabadán, Carlos Flores, Jorge Lara, Miguel Errasti y Gabriela Cuevas (aunque ella no es consejera regional, pero es diputada federal y ex delegada en Miguel Hidalgo), no apoyaban la candidatura de Obdulio Ávila desde un principio.

Sin embargo, Kenia López, diputada federal del PAN, aseguró que un grupo de consejeros habían pensado registrar otra candidatura, pero finalmente decidieron no hacerlo. Por esa razón, en la votación de mañana. se inclinará en favor de Obdulio Ávila porque el partido requiere unión y no la división.

Apoyo de calderonistas

Entre los grupos que están a favor de la postulación son los calderonistas, encabezado por Mariana Gómez del Campo, muy

cercana a César Nava, líder na- Reorganización panista cional del PAN; Jorge Romero, ex diputado y director general de Gabinete y Proyectos Especiales en la Benito Juárez; así como algunos diputados.

El senador Santiago Creel Miranda, quien en días pasados dijo estar interesado en la candidatura presidencial, también es consejero regional de este partido y es uno de los apoyos que tiene Obdulio Ávila.

Otro grupo importante al interior de este partido es que conforma el también senador Federico Döring, quien denunció los videoescándalos en el gobierno de López Obrador.

Los ex líderes panistas Gonzalo Altamirano, Carlos Gelista, Miguel Hernández Labastida y el grupo identificado con José Luis Luege Tamargo, actual director de la Comisión Nacional del Agua también apoyan la candidatura de Ávila.

Entre los consejeros que son reconocidos por su trayectoria partidista y que, según el equipo de Obdulio Ávila tendrá el apoyo, están Cecilia Romero Castillo, actual comisionada del Instituto Nacional de Migración; Isabel Priscilia Vera Hernández, del Instituto Mexicano de la Juventud; así como legisladores

locales y federales, entre los que está Ezequiel Rétiz, Rafael Medina, Sergio Eguren, Juan Carlos Zárraga, entre otros.

Los principales grupos al interior del PAN, conformados por ex dirigentes y liderazgos locales en la ciudad de México, buscan reorganizarse.

La meta será ganar las candidaturas a la Presidencia de la República, a la jefatura de Gobierno del DF y a las diputaciones locales y federales.

Sin embargo, legisladores, dirigentes panistas y analistas políticos, entrevistados por este diario, coinciden que no será una tarea fácil.

Federico Manzo, diputado local del PAN, señaló que el proceso de sucesión de su partido en la capital corresponde a una renovación con rumbo a las elecciones de 2012.

Juan Carlos Zárraga, legislador local del PAN, destacó que el reto será repuntar a este partido en menos de dos años y el enemigo a vencer será el PRI v no el PRD, por la fuerza que trae el gobernador Enrique Peña Nieto.

Por su parte, José Fernández Santillán, académico del Tecnológico de Monterrey, consideró que Obdulio Ávila es un político menos conservador, más social, poco fundamentalista y con una posición más conciliadora.

Dijo que Acción Nacional tendrá un reto importante porque competirá con el PRI y no con el PRD, ya que en las elecciones pasadas en el DF, el PRD bajó sus votaciones a 26% y perdió

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 68550.30 \$ 68 Tam: 630 cm2 CMEDINAR



Fecha	Sección	Página
29.01.2010	Primera	15

terreno. "Para la jefatura de Gobierno ya se apuntan Gabriela Cuevas y Demetrio Sodi".

Esta situación contrasta con las candidaturas que tiene el Acción Nacional a nivel nacional, donde observamos el interés a la candidatura presidencial por parte de Santiago Creel, que representa a un grupo enfrentado con los calderonistas, que desde hace meses trabajan en el lanzamiento de dos posibles aspirantes a esta posición: Alonso Lujambio, secretario de Educación Pública, y la de Ernesto Cordero, titular de la Secretaría de Desarrollo Social.



Para la jefatura de Gobierno ya se apuntan Gabriela Cuevas y Demetrio Sodi, de ahí la pugna entre ambos"

José Fernández Santillán, académico del Tec de Monterrey



ACTIVISMO. El grupo de Mariana Gómez del Campo, aún presidenta de su partido en la capital, está en favor del candidato de unidad

Página 2 de 2